

Hitzeschlacht und Regenkampf

Mindener Bogenschützen in Rietberg und Todenmann erfolgreich

Minden (mt/kub). Hitzeschlacht und Regenkampf hatten die Mindener Bogenschützen zu bestehen bei zwei Turnieren in der Region.

Beim internationalen Scheibennadel-Turnier in Rietberg waren bei 36 Grad im Schatten 90 Pfeile über drei Entfernungen (60, 50 und 40 m) zu schießen. Aufgrund der extremen Temperaturen hatte Veranstalter Tus Rietberg mit Wassereimern und Sprühduschen für Abkühlung gesorgt. Trotzdem haben nur wenige der 140 Teilnehmer ihre Normalleistung abrufen können. Nach sechs Stunden standen dann die Ergebnisse fest. Die Mindener Starter erreichten folgende Platzierungen: Fabio Duarte 6. Platz Recurve Herren, Frank Böhne 13. Platz Recurve Altersklasse, Hendrik Witte 6. Platz Compound Herren und Joachim Huckauf 5. Platz Compound Altersklasse.

Bei der Kleinen FITA-Runde über 50 und 30 Meter in Todenmann wurden bei angenehmeren Temperaturen insgesamt 72 Pfeile geschossen. Allerdings kam dann mit Beginn des zweiten Durchgangs Regen auf. Es wurde



Gute Platzierungen in Rietberg und Todenmann: Daniel Huckauf, Fabio Duarte, Joachim Huckauf, Hendrik Witte und Frank Böhne (v.l.). Foto: pr

dennoch weitergeschossen, da dieser Regen nicht sehr stark war. Auch hier erreichten die Mindener Teilnehmer recht gute Ergebnisse: In der Recurve-Klasse Herren belegte Fabio Duarte den 2. Rang und Frank Böhne in der Recurve-Altersklasse den 7. Platz. Die beiden

Compound-Schützen Daniel Huckauf und Hendrik Witte erreichten den 6. und 7. Platz, und in der Seniorenklasse Compound belegte Joachim Huckauf den 5. Rang. Beide Veranstaltungen waren von den Ausrichtern gut vorbereitet und organisiert worden.

...

...

...

...

...